

Die Energiekarawane kommt nach Fußenberg, Grafenhofen, Irlbach, Thanhausen und Roith

Beim Projekt Energiekarawane „ziehen“ Energieberatende durch Ortsteile Wenzenbachs und informieren Bürgerinnen und Bürger vor Ort – und in den eigenen vier Wänden.

Im Zentrum des Projektes steht eine kostenlose und neutrale Energieberatung im Eigenheim durch zertifizierte Expertinnen und Experten. Diese analysieren die Energieeinsparpotenziale im Gebäude und geben individuelle Empfehlungen zur Umsetzung.

Die Energiekarawane trägt dazu bei, durch die gezielte persönliche Ansprache der Hausbesitzenden, die Sanierungsquote und -qualität im Altbaubestand der Gemeinde Wenzenbach zu steigern. Somit wird der Energiebedarf in den privaten Haushalten reduziert. Die Eigentümerinnen und Eigentümer werden hierbei durch das Beratungsangebot der Gemeinde direkt am Gebäude unterstützt.



„Klimaschutz geht uns alle an und muss daher auch durch die Gemeinde vorangetrieben werden.“ So steht Bürgermeister Sebastian Koch dem Projekt höchst positiv gegenüber.

Die ausgewählten Ortsteile Fußenberg, Grafenhofen, Irlbach, Thanhausen und Roith zeichnen sich unter anderem durch eine homogene Bebauung mit einem sehr hohen Anteil an Ein- und Zweifamilienhäusern aus, deren Alter über 30 Jahre liegt. Im Vorfeld der Energiekarawane werden alle Eigentümerinnen und Eigentümer dieser Ortsteile von der Gemeinde Wenzenbach angeschrieben und über das Angebot der Beratung informiert. Falls Sie eine Beratung wünschen, nehmen die Beraterinnen und Berater Kontakt zu den Hauseigentümerinnen und -eigentümern auf. Sie werden dann persönlich besucht und erhalten eine kostenlose, einstündige Initialberatung zum energetischen Zustands ihres Zuhauses. Auf Basis von Checklisten ermitteln die Beraterinnen und Berater vorhandene Schwachstellen und zeigen Optimierungsmöglichkeiten auf. Diese reichen von der Außenwanddämmung bis hin zur Installation einer Wärme-

pumpe. Zudem informieren sie über Zuschüsse und weitere Fördermaßnahmen. Weitere Informationen und FAQ finden Sie auch auf unserer Webseite:

Sie sind neugierig geworden und wollen sich ein Bild machen? Sie sind am Projekt interessiert? Sie möchten Ihre Energieberaterin oder Ihren Energieberater in im Vorfeld kennenlernen? Sie haben Fragen?



Die Gemeinde Wenzenbach lädt Sie herzlich zur Auftaktveranstaltung ein! Die Veranstaltung findet am Donnerstag, den 18. April ab 19.00 Uhr im Gasthaus „zum Kneißl“ im Jahnweg 8a in Wenzenbach statt. Herr Bürgermeister Koch wird die Veranstaltung eröffnen. Es sind kurze Vorträge zu den Themen „Gebäudeenergiegesetz“ „PV und Wärmepumpe im Altbau“ sowie „Förderungen“ geplant. Sie lernen Ihre Energieberatenden kennen. Der Klimaschutzmanager, Herr Fischer wird durch die Veranstaltung führen und steht für Ihre Fragen bereit. Bei der Veranstaltung können Sie sich gleich zur Energieberatung anmelden. Die Veranstaltung ist für ca. 90 Minuten geplant und kann gerne zum Fachsimpeln genutzt werden.

Lassen Sie sich die Chance auf die unverbindliche, kostenlose, von der Gemeinde Wenzenbach initiierte Energiekarawane nicht entgehen! Tun Sie sich und Ihrem Zuhause etwas Gutes ... und der Umwelt!

Beispiel bei Komplettanierung

Einfamilienhaus, freistehend, Bl.1940,150m² Wohnfläche
Heizkosten unmodernisiert: 4.200 €
Heizkosten modernisiert: 1.400 €
Mit den im Bild dargestellten Sanierungsmaßnahmen ist eine Einsparung von jährlich 2.800 € möglich.

Das Haus ist nicht nur sparsamer, sondern auch:

- wärmer und gemütlicher
- unabhängiger von steigenden Energiepreisen
- wertstabil
- einfacher zu vermieten oder zu verkaufen
- klimafreundlich



Frederic Fischer